

En route vers l'Espagne

Samedi 6 mai

Il y a à peine une semaine nous avons décidé de partir une quinzaine de jours vers l'Andalousie ! Nous avons depuis un moment décidé de nous réserver la semaine de l'ascension pour faire une petite pause. Et puis, dans la perspective d'éventuellement accompagner un convoi en Ukraine, K'ro avait limité les rendez-vous de boulot la semaine d'avant (celle du 8 mai). Quand nous avons su que nous n'accompagnerions pas le convoi qui allait partir vers l'Ukraine les 4-5 mai, nous avons décidé d'en profiter pour nous échapper une quinzaine de jours... à une période où il n'y a pas encore trop de touristes et où il ne fait pas encore trop chaud. Direction l'Andalousie (et/ou peut-être le Portugal)... L'avantage avec Khronos, c'est qu'il n'y a pas besoin de prévoir ni le transport, ni les logements... et pour des destinations faciles comme celles-là, il suffit de charger quelques habits, nos VTT au cas où, de faire le plein d'eau, et hop c'est parti ! C'est ce que nous avons fait samedi matin, et nous avons pris la route vers 13 heures, le sourire aux lèvres, tout contents de retrouver notre fidèle destrier.

Départ de BERRE l'ETANG où est stationné Khronos, route nationale jusqu'à BOUZIGUES, petite pause pour acheter des huitres, autoroute jusqu'à PERPIGNAN (la nationale en bord de mer est vraiment trop chargée). Là, nous avons quitté les grands axes et pris la direction du col d'ARES – 1513 mètres – qui marque la frontière, et où nous nous sommes posés pour la nuit après un excellent repas gastronomique dans le restaurant PANORAMIX situé quelques kilomètres après le col, côté espagnol. Dans les locaux d'une station de carburant désaffectée, ça ne paye pas de mine, mais aussi bien l'accueil que la cuisine méritent de s'y arrêter ! Ci-dessous, carpaccio de gambas en entrée, et variations autour du chocolat en dessert (déjà un peu entamé!!!).



Dimanche 7 mai

Il a bien plu dans la nuit, mais le début de matinée nous offre des éclaircies.



K'ro en profite pour faire quelques photos des vues de chaque côté du col.



Vue côté espagnol



Vue côté français



Après ces quelques photos, nous trainerons malheureusement un peu trop, et lorsque nous décidons de monter sur la butte à l'ouest du col pour tenter de voir le CANIGOU ce sera trop tard, les nuages ont déjà envahi les lieux !



Nous nous consolons en nous disant que nous nous sommes au moins dégourdi les jambes !!!
Départ en fin de matinée pour rejoindre BARCELONE où nous avons prévu d'aller passer la soirée chez nos amis Pol et Eliane. Après une pause déjeuner et une petite sieste à Sant Joan de les Abadesses, un orage, beaucoup de pluie et finalement des éclaircies nous arrivons en fin de journée chez nos amis et passons une excellente soirée.

Lundi 8 mai

Matinée studieuse. Christian part avec Pol voir deux camions de voyage sur lesquels il faut concevoir un faux châssis et poser une cellule pour un aménagement futur. K'ro vaque entre rédaction de ce carnet de voyage et quelques contraintes professionnelles. Nous partageons encore un moment avec Pol et Eliane autour d'un repas pris à l'heure espagnole. Puis nous quittons BARCELONE vers 15h30. Notre objectif est d'aller rendre visite à Xavi et sa femme Marta, dans leur maison de paille, en bordure du Parc del Ports (ci-dessous).



Nous avons connu Xavi car il fait partie de l'équipe qui a réalisé l'aménagement intérieur de Khronos. Xavi et Marta habitent une maison construite de leurs mains (en paille recouverte de torchis) et indépendante aussi bien pour l'énergie que pour l'eau (aucun branchement sur le réseau). La preuve qu'il est possible de vivre en accord avec ses convictions au jour le jour !





Après une visite expliquée des lieux allant de la construction des murs à la fabrication des abats jours en feutre (ci-dessus) en passant par le local électrique (voir plus d'informations ici : www.maslallum.es), nous passons une excellente soirée malgré la barrière de la langue puisque nous ne parlons malheureusement pas du tout espagnol. Mais Xavi et Marta parlent un peu français, et puis quand ça bloque, l'anglais vient à notre secours !

Mardi 9 mai

Après une bonne nuit, bercés par le chant des grenouilles qui vivent dans la mare aux nénuphars en photo ci-dessus, nous allons faire un tour dans la colline pour voir l'installation des panneaux solaires. Puis nous allons dire au revoir à Marta car il est temps pour nous de continuer notre route vers le sud. Xavi, lui, est parti très tôt pour rejoindre Barcelone où il travaille trois jours par semaine.

Notre découverte de l'Espagne commence... avec les prochains carnets de voyage... que nous essayerons de faire au fil du temps et pas dans 6 mois, un an ou plus !!!